

14. BeTaKo ist Geschichte

- Allgemeines

Der 14. Berliner Tanzsportfachkongress ist am Abend mit erfreulicher Beteiligung zu Ende gegangen.

Seit Freitag Abend wurden Lizenzerhaltsmaßnahmen für Trainer, Wertungsrichter und Turnierleiter fachlich und überfachlich angeboten.

Teilnehmer aus insgesamt 11 Bundesländern waren vertreten, sodass man mit Fug und Recht behaupten kann, dass sich der BeTaKo im Kalender der bundesweiten Schulungen etabliert hat.

Mein besonderer Dank gilt den Referenten: Dirk Heidemann, Marcus Weiß, Anna Strittmatter, Max-Ulrich Busch, Reenste Seidenberg, Thorsten Sufke und Jonatan Rodriguez-Perez.

Für den 15. BeTaKo 2015 können Sie sich schon mal den Termin 12./13.04.2014 vormerken!

24.03.2013 21:42 von Stefan Rau